

# *Santa Lucía reconoce la cooperación médica cubana*

---



Castries, 6 nov (RHC) La ministra de Salud y Bienestar de Santa Lucía, Mary Isaac, recibió en la sede de ese organismo al embajador cubano, Jorge Francisco Soberon Luis.

Durante el encuentro la titular de salud destacó el trabajo, durante más de diez años en la pequeña isla del Caribe oriental, de la brigada médica cubana la cual realiza cada año decenas de miles de consultas y cientos de intervenciones quirúrgicas que salvan vidas y contribuyen al bienestar del pueblo de Santa Lucía.

Por su parte, el embajador cubano presentó a la ministra la invitación a la Convención Internacional “Cuba Salud 2018” y la Feria “Salud para Todos”, a efectuarse en abril de 2018 en La Habana.

(Con información de Cubaminrex)



**Radio Habana Cuba**